Herbstversammlung des PV-SEV Basel vom Mittwoch, 25. Oktober 2023

Walti Merz, unser Präsident, begrüsste 57 Teilnehmer zur Herbstversammlung.

Vor der Versammlung wurde unter den Teilnehmern rege über dies und das diskutiert bis Walti die Versammlung eröffnete, die er souverän und kurzweilig durch die 16 Traktanden führte. Leider musste er unter dem Traktandum, Gedenken an Verstorbene mitteilen, dass uns seit der letzten Hauptversammlung im März, 28 Kolleginnen und Kollegen für immer verlassen haben. Ihnen wurde mit einer Schweigeminute gedenkt.

Kassier Willy Oppliger teilte den Stand und die Aussicht unserer Kasse mit. Herzlichen Dank an die Kasse für die offerierten Getränke an der Herbstversammlung.

Das Traktandum, Überarbeitetes Geschäftsreglement PV SEV Sektion Basel, wurde einstimmig angenommen.

Unter den verschiedenen Traktanden informierte uns Walti wie folgt:

Was es mit dem neuen Datenschutzgesetz, das seit Anfang September in Kraft ist auf sich hat und was dies für uns alle, wie auch für den PV-SEV bedeutet und über die Anträge an die Delegierten Versammlung. Was das BAV mit dem Preisaufschlag in der ÖV-Branche im kommenden Dezember zu tun hat, sowie über die FVP-Ermässigungen für uns Pensionierte und jene die ab nächstem Jahr in Pension gehen und dessen Folgen für unseren Geldbeutel, die Sozialpolitischen Herausforderungen im Allgemeinen, den immer tieferen Umwandlungssatz bei den Renten und dessen Auswirkungen, vor allem für die noch Berufstätigen.

Das geplante Gastreferat/Interview wird voraussichtlich auf die nächste Versammlung verschoben. Stattdessen bekundete Walti mit viel Hintergrundwissen seine Gedanken u.a. zu den National- und Ständeratswahlen des vergangenen Wochenendes, den immer höheren Krankenkassen Beiträgen, den Mietzinserhöhungen, einer 13. Rente die in Anbetracht des stetigen Kaufkraftverlustes überfällig ist sowie die nächsten Termine und Anlässe des PV-SEV.

Für die Besichtigung bei Stadler Rail vom Juni konnten leider nicht alle Anmeldungen berücksichtigt werden, da es mehr Anmeldungen gab als Besucherplätze vorhanden waren.

Peter Jakob blickte auf eine erfolgreiche und gesellige sowie bestens organisierte F.i.B. (Fahrt ins Blaue) vom vergangenen August zurück mit rund 97 Teilnehmenden, die uns per Bahn und Schiff auf die St. Petersinsel am Bieler See führte.

Walti und dem gesamten Vorstand sowie den HelferInnen (u.a. bei der F.i.B.) sei an dieser Stelle für die geleistete Freiwilligen-Arbeit herzlich gedankt.

Christian Lüthi